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ATA DA VIGÉSSIMA ORDINÁRIA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO 

RIO ITAPEMIRIM  
 
Aos vinte e sete dias do mês de junho de dois mil e treze, no salão de reuniões do 

Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Castelo, no situada no município de Castelo, 

o presidente do CBH Itapemirim Paulo César da Silva Torres agradeceu a presença 

de todos, conferiu o quórum e deu início a reunião. O novo secretário executivo 

Enaldo Moura dos Santos saudou a todos e fez sua apresentação e em seguida foi 

feita a leitura dos pontos de pauta, o primeiro ponto tratava-se da aprovação da ata 

da reunião anterior, a ata foi aprovada por todos os membros presentes, o próximo 

ponto tratava da retratação sobre a situação atual da PCH de São João onde a Sr.ª 

Isabella teria a palavra, porém a Sr.ª Isabella não se encontrava presente no dia. O 

terceiro ponto da pauta tinha o intuito de solucionar a questão da Sede de apoio ao 

Comitê, na reunião anterior o assunto teve inicio mas, não teve um fim, a Foz do 

Brasil cedeu um espaço no prédio da ETE de Coronel Borges dede o ano de 2006, 

para as instalações da Sede do Comitê, porém entre os membros foi questionado as 

custa para manter o imóvel funcional, foi sugerido a elaboração de um projeto de 

educação ambiental onde o prédio seria um memória da água, porém mais uma vez 

as questões financeiras tornaram-se um impasse, e se o possível recurso usado 

nesse investimento não seria melhor aplicado em outros projetos de melhor proveito 

para o rio Itapemirim, o Vice Presidente Sr° Liezer Fim sugeriu aguardar a criação da 

Agência de Bacia, então foi decidido pelos membros conselheiro que o assunto 

ficaria latente. O quarto ponto de pauta trata-se de um espaço onde o Sr° Paulo 

Cesar, presidente do comitê apresentou um modelo de elaboração do planejamento 

estratégico, para que o mesmo possa ser iniciado. O Sr° Secr. Enaldo chamou a 

palavra a Srª Euzeni para explicar aos membros presentes como foi elaborada a 

deliberação do processo eleitoral 2013, após a explicação da srª Euzeni foi indagado 

aos membros se todos concordavam com as datas estabelecidas, todos foram de 

acordo, a Srª Secr. De Meio Ambiente do município de Venda Nova do Imigrante, 

salientou a necessidade da participação do maior número possível de municípios 

integrantes da bacia do Rio Itapemirim. Sem mais assuntos para tratar a reunião foi 
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dada encerrada e o Sr° Enaldo Convidou a todos para um Lanche, e eu Enaldo 

Moura dos Santos lavrei esta Ata e assino com os demais presentes. 

 

      
 


